



**Wolfgang Kubicki, MdL**  
*Vorsitzender*

**Christopher Vogt, MdL**  
*Stellvertretender Vorsitzender*

**Dr. Heiner Garg, MdL**  
*Parlamentarischer Geschäftsführer*

Nr. 338/2016  
Kiel, Mittwoch, 21. September  
2016

Gesundheit/Flüchtlingsambulanz

## Dr. Heiner Garg: Kompletter Finanzierungsstopp für die Flüchtlingsambulanz ist falsch

Zur aktuellen Diskussion über die Schließung der Flüchtlingsambulanz in Neumünster erklärt der Parlamentarische Geschäftsführer und gesundheitspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Dr. Heiner Garg**:

„Aus unserer Sicht ist es nachvollziehbar, wenn die Landesregierung finanziell auf die aktuellen Flüchtlingszahlen reagiert. Tatsächlich kann es aber vernünftigerweise niemand absehen, wie sich die weltpolitische Lage in den kommenden Monaten und Jahren entwickeln wird. Deshalb halte ich einen kompletten Finanzierungsstopp, wie es die Landesregierung vorhat, für falsch. Sinnvoller wäre eine maßvolle Reduzierung der Finanzierung, verbunden mit der Möglichkeit, flexibel auf unterschiedliche Flüchtlingszahlen reagieren zu können.“